

EIN FILM VON ROLF LANG

BADENFAHRT

FEST VEREINT



AB 16. SEPTEMBER 2021 IM KINO
badenfahrt-film.ch

KONZEPT UND REGIE ROLF LANG KAMERA QUINN EVAN REIMANN ZUSÄTZLICHE KAMERA ROLF LANG DROHNEAUFNAHMEN SANDRO BARBIERI, YASSER JOHN TON SILVAN GREENER, MARIO BAUMANN PRODUKTION REDSPACE AG, ROLF LANG, DOMINIQUE GASCHÉ IN KOPRODUKTION MIT SCHWEIZER RADIO UND FERNSEHEN SRF, URS AUGSTBURGER PRODUKTIONSLEITUNG MICHAEL WERDER MUSIK MICHAEL SAUTER SOUND DESIGN SILVAN GREENER TONMISCHUNG SILVAN GREENER TONSTUDIO TONWERK57 GMBH POST-PRODUKTION REDSPACE AG EDITING FRANZISKA SCHLIENGER, ROLF LANG EDITING ASSISTENZ DOMINIQUE GASCHÉ COLOR GRADING BIBY JACOB, ROLF LANG GRAFIK LEA LINK, ISABELLE CHRISTENER TECHNIK A BLINK FILM GMBH, TONWERK57 GMBH, WERDER FILMEMACHER GMBH, SCHWEIZER AG, FTK FILMTECHNIKERKOLLEKTIV, NOMAD RENTAL SERVICES GMBH MIT FINANZIELLER UNTERSTÜTZUNG VON AARGAUER KURATORIUM, STADT BADEN, GEMEINDE ENNETBADEN, BADENFAHRTKOMITEE, JUBILÄUMSSTIFTUNG DER MOBILIAR GENOSSENSCHAFT, MARLIS UND HANS PETER WÜTHRICH-MÄDER-STIFTUNG, GRAND CASINO BADEN

REDSpace

AARGAUER
KURATORIUM

STADT BADEN

SRF

VERBUND
KORPORATION

ANTWERPEN

GRAND CASINO
BADEN

dieMobilar

ALPHACON

werder filmemacher.

TONWERK57

EIN FILM VON ROLF LANG

BADENFAHRT FEST VEREINT



SCHAU HIER
DEN TRAILER!

Alle zehn Jahre versetzt ein aussergewöhnliches Volksfest die Kleinstadt Baden weit über ihre Grenzen hinaus in einen Ausnahmezustand. Tausende Menschen leisten in zahlreichen Vereinen und Beizen ihren Beitrag zum Gelingen der Badenfahrt – einem Fest, das die vielen Freiwilligen zehn Tage und Nächte lang vereint.

Über eine Million Menschen feierten im Sommer 2017 die elfte Badenfahrt. Ihr Motto «Versus» war eine Anspielung auf das kontrastreiche Stadtleben zwischen Industrie- und Altstadt, Baustellen und Flussraum. Einige dieser Menschen, die bei der letzten Badenfahrt eine aktive Rolle spielten, begleitet der Kinodokumentarfilm «BADENFAHRT – FEST VEREINT». Sie stehen stellvertretend für viele andere Badenerinnen, Badener und Auswärtige, die das Fest mitgestalten und dafür einen unglaublichen Einsatz leisten.

Ob eine Handvoll Freunde am Steilhang wagemutig eine Beiz zimmert, ein junges Team mit einem Partyclub die Nacht zum Tag macht oder ein halbes Dorf mit seiner Raketenabschussrampe hoch hinaus will: Die unzähligen Helferinnen und Helfer, die im normalen Leben eigene Wege gehen, schaffen vor, während und – ja, auch nach der Badenfahrt mit vereinten Kräften Einmaliges. Auch dies ein Spiel der Gegensätze, ein grosses Ganzes, das mehr ist als die Summe seiner verschiedenen Teile.

«BADENFAHRT – FEST VEREINT» ist ein emotionales Plädoyer für Vielfalt und für Freiwilligenarbeit in einem Land, in dem Vereine ein wichtiger Pfeiler der Gesellschaft sind. Und für die Bewahrung unseres immateriellen Kulturerbes, gehört die Badenfahrt doch zu den wichtigen lebendigen Traditionen der Schweiz. Im Feel-good-Movie hallt die Badenfahrt 2017 nach und weckt die Vorfreude auf die nächste Ausgabe, die zum 100-Jahre-Jubiläum bereits 2023 stattfinden wird.

